

Liebe Chemiestudierende!

Das neue Semester ist nun auch nicht mehr allzu jung und es hat sich heuer einiges getan!

Wie mittlerweile jeder weiß, hat das NAWI Projekt begonnen und TU und KF arbeiten nun zusammen. In diesem Artikel wollen wir euch nun Neuigkeiten und Altbewährtes präsentieren.

NAWI

Die ersten Wochen des gemeinsamen Projekts sind vergangen. ...und? Nach kurzen Anlaufschwierigkeiten in Bezug auf Inskription hat die Maschinerie nun Tritt gefasst. Aus momentaner Sicht läuft einiges besser als anfangs befürchtet. Es ist uns ein Anliegen, dass auch weiterhin alles zur Zufriedenheit aller abläuft. Also, wenn es wo eckt oder etwas nicht passt, lasst es uns bitte wissen!

Mitbelegen auf der KF

All jene, die noch im Diplomstudium sind, aber gezwungen sind ausständige Vorlesungen/Übungen auf der KF zu machen, müssen mitbelegen. Wie das funktioniert, steht auf unserer Homepage. Wichtig ist, dass ihr euer jetziges Studium (F 800) mitbelegt. Dies hat bis jetzt zu einiger Verwirrung geführt. Die Schuld liegt jedoch nicht bei der TU, sondern an der Verwirrung im Studienservice auf der KF. Sollten sich unüberwindbar

scheinende Probleme ergeben, so könnt ihr gerne unsere Hilfe in Anspruch nehmen.

Des Weiteren möchte wir euch dringend davon abraten, ins Bachelorstudium zu wechseln.

Mathematik 2

Im nächsten Sommersemester gibt es, wie ihr schon in einem E-Mail gelesen habt, die letzte Möglichkeit Mathematik 2 noch auf der TU zu machen. Ende des Sommersemesters wird es eine geblockte Übung geben. Diese soll gleichzeitig auch als Vorbereitung für die Vorlesungsprüfung dienen.

Vorsitzwechsel in der StV tech. Chemie

Auch bei uns ändert sich einiges. Marie Luise Lechner hat ihr Amt als Vorsitzende nieder gelegt. Als neuer Vorsitzender wurde Klaus Koren gewählt. Marie bleibt weiterhin als zweite stellvertretende Vorsitzende im Team und wird Klaus vor allem auch in der Anfangsphase seiner neuen Tätigkeit unterstützen. Das ganze Team möchte Marie für ihre sehr engagierte Arbeit herzlich danken.

Klaus zu seiner neuen Funktion:

„Persönlich blicke ich einer mit Sicherheit sehr anstrengenden, aber hoffentlich

auch produktiven Periode entgegen. Ich würde mich sehr freuen neue Mitglieder in der StV begrüßen zu dürfen. Wer Lust hat uns zu helfen und seinen Beitrag zu einem besseren Zusammen zu leisten, möge sich bitte bei uns bzw. bei mir melden.“

Gemeinsam statt Einsam

Dieses Semester haben wir mit einem Tag der offenen Tür unseres neuen StV Raumes begonnen. Wir bedanken uns bei allen, die gekommen sind, und hoffen, es hat euch auch so viel Spaß gemacht wie uns.

...doch das war noch lang nicht alles!!!

Die StV tech. Chemie veranstaltet heuer im Dezember (5., 6., 13. und 14.) zum ersten Mal einen Glühweinstand zwischen den drei Chemiegebäuden. Freut euch auf tollen Glühwein zu humanen Preisen und eine spezielle Überraschung. Wir würden uns freuen, möglichst viele von euch dort zu sehen.

Zur Erinnerung

- jeden Dienstag ab 18:15 Sitzung (diese ist öffentlich und ihr könnt gern vorbeischauen)
- jeden Donnerstag von 12 bis 13 Uhr Sprechstunde
- 5., 6., 13. und 14. Dezember Glühweinstand zwischen den Chemiegebäuden ab 16:00

Kontakt:

chemie@htu.tugraz.at (das sind wir alle)
www.htu.tugraz.at/chemie

Klaus Koren
Vorsitzender der StV Techn. Chemie
koren@htu.tugraz.at

Bernd Preisack
StV Techn. Chemie
bp@htu.tugraz.at

